



Pengadaan Bus Pemkot Dilelang Ulang

UMBULHARJO (MERA-PI) - Pemkot Yogyakarta melakukan pengadaan angkutan dinas berupa bus. Pengadaan bus untuk menggantikan armada lama tersebut sempat gagal lelang, sehingga dilelang ulang sekarang.

"Lelang pertama gagal karena tidak ada peserta yang menawar dengan spesifikasi kami. Makanya pada lelang ulang ini kami segera ganti spesifikasi," kata Kepala Bidang Aset Bidang Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BP-KAD) Kota Yogyakarta, Andi Sasongko, Kamis (31/10).

Andi menyampaikan, spesifikasi yang diganti adalah komponen chasis atau kerangka pada armada bus. Dalam layanan pengadaan secara elektronik Pemkot Yogyakarta, pengadaan

angkutan darat bermotor bus dialokasikan dengan pagu anggaran Rp 850 juta. Jenis bus ukuran medium dengan 22 kursi.

Pengadaan kendaraan dinas selama ini dilakukan melalui katalog elektronik. Tapi tidak semua pengadaan kendaraan dinas bisa dilakukan lewat e-katalog. "Bus tidak ada di e-katalog karena harus ada karoserinya," ujarnya.

Dia menyatakan pengadaan bus tahun ini menggantikan bus lama milik Pemkot Yogyakarta. Bus itu untuk mengangkut tamu-tamu Pemkot Yogyakarta. Termasuk untuk kepentingan acara atau kunjungan walikota dan wakil walikota bersama kepala badan maupun dinas.

"Usia bus pemkot yang lama sudah enam belas

tahun. Setelah ada bus pengganti rencananya bus lama akan dihapuskan dari aset pemkot. Tapi ini ada usulan bus lama akan dipakai Dispora untuk mengangkut atlet atau pemuda," papar Andi.

Kini bus milik Pemkot Yogyakarta yang lama, diparkir di halaman kompleks Balaikota Yogyakarta. Bus tersebut berwarna abu-abu dengan logo Pemkot Yogyakarta. Meskipun saat ini pengadaan bus dilelang ulang, tapi menurutnya waktu yang tersisa dari tahun anggaran 2019 masih mencukupi untuk pengadaan ulang bus. (Tri)-a



Bus lama milik Pemkot Yogyakarta yang akan diganti dengan armada baru.

MERAPI-TRI DARMİYATI

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005